



Informe de Actividades del Concejo de la Alcaldía Tlalpan

Periodo: Julio – Septiembre 2025

JULIO 2025

1. Reinstalación del Consejo de Juventudes

Por invitación de la Dirección General de Bienestar e Igualdad Sustantiva, se acudió a la reinstalación del Consejo de Juventudes de Tlalpan, con el objetivo de fortalecer la participación activa de las y los jóvenes en la definición de políticas públicas locales y promover espacios de expresión y colaboración interinstitucional.

2. Sexta Sesión Ordinaria del Concejo

Se celebró la Sexta Sesión Ordinaria del Concejo, en la que se abordaron temas relativos al seguimiento de acuerdos, la evaluación de programas sociales y la coordinación entre las comisiones temáticas.

3. Comparecencias de las y los Titulares de Unidades Administrativas

Durante el mes se realizaron comparecencias de titulares de distintas unidades administrativas ante el Concejo, con el propósito de rendir cuentas sobre el avance de programas, acciones operativas y resultados obtenidos durante el primer semestre del año.





AGOSTO 2025

1. Entrega de Kits del Curso de Verano

El Concejo acompañó a la Dirección General de Bienestar e Igualdad Sustantiva en la entrega de kits a niñas y niños participantes del Curso de Verano, fomentando actividades recreativas, culturales y educativas dentro de un entorno seguro y comunitario.

2. Mesa de Trabajo del Concejo

Se llevó a cabo la mesa de trabajo del concejo para dar seguimiento a las actividades propias del Concejo.

3. Ceremonia Cívica en el Deportivo Sánchez Taboada

Integrantes del Concejo participaron en la ceremonia cívica en conmemoración de los Héroes de Padierna, reafirmando el compromiso institucional con la memoria histórica y los valores patrios.

4. Reforestación del Concejo

En coordinación con la Dirección General de Medio Ambiente, se realizó una jornada de reforestación encabezada por el Concejo, promoviendo el cuidado del entorno y la participación comunitaria.

5. Octavas Sesiones Ordinarias de las Comisiones

Durante el mes se desarrollaron las octavas sesiones ordinarias de las comisiones de trabajo del Concejo, en las cuales se revisaron informes, acuerdos y avances de los temas correspondientes a cada área.

6. Séptima Sesión Ordinaria del Concejo

Se efectuó la Séptima Sesión Ordinaria del Concejo, donde se presentaron informes de actividades, acuerdos de comisiones y temas de seguimiento interinstitucional.





SEPTIEMBRE 2025

1. Mesa de Trabajo del Concejo

El Concejo sostuvo una nueva mesa de trabajo para dar continuidad a los temas pendientes del trimestre anterior, enfocándose en acciones de coordinación con áreas de gobierno y seguimiento de acuerdos aprobados.

2. Inauguración de la Feria del elote

Las y los concejales participaron en la inauguración de la tradicional Feria del Elote en San Miguel Topilejo, acompañando a autoridades locales y promoviendo la economía comunitaria y las tradiciones tlalpenses.

3. Festejo por el 15 de Septiembre

Integrantes del Concejo asistieron al acto conmemorativo por el Grito de Independencia, participando en las actividades cívicas y culturales organizadas por la Alcaldía.

4. Simulacro Nacional 2025

El Concejo participó activamente en el Simulacro Nacional de Protección Civil, reforzando la cultura de la prevención y la coordinación en materia de gestión de riesgos.

5. Novena Sesión Ordinaria de las Comisiones

Durante septiembre se realizaron las novenas sesiones ordinarias de las comisiones, donde se revisaron avances y se acordaron próximas acciones de trabajo.

6. Octava Sesión Ordinaria del Concejo

Se llevó a cabo la Octava Sesión Ordinaria del Concejo, centrada en la revisión de informes, presentación de propuestas y fortalecimiento del trabajo interinstitucional.

7. Asamblea de Mujeres: Voces por la Igualdad y Contra las Violencias

El Concejo participó en la Asamblea de Mujeres: "Voces por la Igualdad y Contra las Violencias", organizada en coordinación con la Secretaría de las Mujeres de la Ciudad de México y la Alcaldía, reafirmando el compromiso con la igualdad sustantiva y los derechos de las mujeres.

